

Danrem 083/Bdj Hadiri Acara Pisah Sambut Komandan Lanud Abd Saleh

Achmad Sarjono - MALANG.INFORMAN.ID

Nov 27, 2023 - 14:25



MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H hadir acara Pisah Sambut Komandan Lanud Abd Saleh dari Marsma TNI Fairlayanto, S.T., M.A.P kepada Marsma TNI Firman Wirayuda, S.T., M.Soc.Sc. bertempat di Gedung Cakrawala Lanud Abdulrachman Saleh Krajan Saptorenggo Kec. Pakis Kabupaten Malang, Senin (27/11/2023).

Marsma TNI Fairlyanto, S.T., M.A.P. dalam sambutannya menyampaikan, Saya

bersyukur karena dalam bertugas di Lanud Abd Saleh banyak kenangan dan rekan-rekan saya yang sudah memberi support kepada saya secara hebat. Yang sangat mendasar, keimanan, ketaqwaan dan ibadah kepada Tuhan yang maha esa adalah landasan utama dalam setiap menjalankan tugas," tutupnya.

Komandan Lanud Abd Saleh Marsma TNI Firman Wirayuda, S.T.,M.Soc.Sc. menyampaikan, Kami hadir disini sebagai warga baru di Malang walaupun saya belum pernah menjabat di Malang dan hanya pernah latihan saja disini. Saya mohon ijin bergabung dengan do'a dan bimbingan kepada seluruh warga Lanud Abd Saleh dan Forkopimda Malang dalam menjalankan tugas sebagai Danlanud Abd Saleh," tutupnya.

Melalui Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/1324/XI/2023 tentang Pemberhentian dari dan Pengangkatan dalam Jabatan di Lingkungan TNI. Panglima TNI telah melakukan mutasi terhadap Marsma Fairlyanto dari jabatan Komandan Lanud Abdulrachman Saleh, Malang, Jawa Timur ke posisi baru sebagai Staf Khusus Kepala Staf TNI AU. Danlanud Abdulrachman Saleh pengganti Marsma Fairlyanto adalah Marsma Firman Wirayuda, yang sebelumnya menjabat sebagai Direktur Latihan Komando Pembinaan Doktrin, Pendidikan dan Pelatihan TNI AU (Dirlat Kodiklatau).

Secara terpisah, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H yang turut hadir dalam kegiatan tersebut menyampaikan "Saya merasa sangat senang bisa hadir di acara ini. Saya ingin mengucapkan selamat kepada Danlanud yang baru dan terima kasih kepada Danlanud yang lama atas dedikasi dan kerja kerasnya selama ini. Saya yakin Danlanud yang baru akan melanjutkan dan meningkatkan prestasi yang telah dicapai oleh Danlanud yang lama. Semoga kedepannya, kami dapat terus bekerja sama dalam memperkokoh pertahanan negara dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat." (Penrem 083/Bdj)